

秋の親睦旅行 「石和温泉」 道中記

連日の悪天候で天気が心配でしたが、参加者の日頃の心掛けの良さで2日間ますますの天気でした。また、今回は参加者が22名と少人数で開催が危ぶまれましたが、なんとか9月15・16日に実施することができました。

1日目(木)、会社関係者の見送りを頂き、尾島行政センターを出発し、関越道・圏央道・中央道を通り 大月インターを出て、JR大月駅近郊で参加者1名と合流し、山梨県立リニア見学センターを見学、超電導リニアを間近で見た。またミニリニアにて乗り、リニアジオラマや浮上走行の模擬体験ができた。

次に向かったのが、お楽しみのワインセラー見学と試飲(皆さんに楽しく飲んでいただきました?)。その後いざ、石和温泉に出発。ホテル到着後早速温泉につかり、お待たせの大宴会となった。

翌日(金)は、信玄餅工場見学・石和トルマリン工場を見学。次に武田神社を参拝し、ぶどう狩り食べ放題と昼食をとり、帰路に向かう。車中では恒例のビンゴゲームで盛り上がり、楽しく盛大な旅行を無事終了することができました。

忙しい中、ご参加いただきました労組の児玉委員長様、各関連会社様のご芳志のご協力大変ありがとうございました。

来年度は、今回の反省点を踏まえ、更に楽しい旅行にして行きたいと思いますので、多数の方の参加をお願い致します。

尚、ご意見等是非事務局までお寄せいただければ幸いです。

大塚記

